

وثيقة ممارس حر

Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr / Mohammed Fakhruddin Yousef Alhajeri

ID Holder Number : **1001689080**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Business Analysis - Development

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
11 August 2021	11 August 2022	0a4573fb

رمز الوثيقة المعتمدة
0a4573fb

تاريخ الإنتهاء
11 أغسطس
2022

تاريخ الإصدار
11 أغسطس 2021



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكورة.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.

وثيقة ممارس حر

Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr / Mohammed Fakhruddin Yousef Alhajeri

ID Holder Number : **1001689080**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Business Networks & Economic and Trade Affairs

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الإجتماعية هذه الوثيقة ل :

السيد / محمد فخرالدين يوسف الهاجري

حامل الهوية رقم : **1001689080**

إثباتاً لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الإجتماعية كمستقل في :

شركات الاعمال والشؤون الاقتصادية والتجارية

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
29 July 2021	29 July 2022	48e74305

رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
48e74305	29 يوليو 2022	29 يوليو 2021



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكورة.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.



وزارة التجارة
Ministry of Commerce

شهادة مزاولة مهنة

الاستشارات الإدارية

رؤية
2030
المملكة العربية السعودية
KINGDOM OF SAUDI ARABIA

تاريخ الإصدار: ١٤٤٣/٠١/٠٣ هـ
تاريخ الإنتهاء: ١٤٤٦/٠١/٠٣ هـ

رقم الترخيص: ٩٣٠٠٧٠

(مكتب رئيسي)
تشهد وزارة التجارة بأن

الخبير / محمد فخرالدين يوسف الهاجري

رقم السجل المدني: ١٠٠١٦٨٩٠٨٠

الجنسية: سعودي

قد منح هذه الشهادة لمزاولة المهنة ، بعد استيفاء الشروط المطلوبة

مقر المكتب : الرياض

اسم المكتب : محمد فخرالدين يوسف الهاجري للاستشارات الإدارية

مدير عام المهن الاستشارية

نايف عبد المحسن السيف



وزارة التجارة
Ministry of Commerce

إدارة المهن الإستشارية

ختم الوزارة: